

**El equipo de Rubén Rojas Rodríguez venció por 2 a 1 a Unión Tangué, gracias a un doblete de Roberto Belma. De esta manera, los azules se quedaron con la copa de campeón y se preparan para enfrentar el campeonato regional de ANFA.**

CATEGORÍA SÉNIOR 35

## “3R” corta sequía de títulos en la Asociación Diaguítas

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
Ovalle

En la noche del pasado viernes 20 de diciembre se llevó a cabo la final sénior 35 de la Asociación Diaguítas, con el Estadio Diaguíta como escenario.

Hasta esta instancia llegaron Unión Tangué y Rubén Rojas Rodríguez (“3R”), que venían de eliminar en semifinales a Canela y Kico Rojas respectivamente.

### CRÓNICA DE LA FINAL

La primera llegada clara del partido fue al minuto 8 para “3R” con un remate directo de Luis Pérez, que fue tapado por el arquero.

Este fue un primer aviso de lo que se vendría, ya que un minuto más tarde Roberto Belma abrió el marcador a favor de los azules, tras aprovechar un rebote dentro del área.

Pero al minuto 16 Unión Tangué logró el empate en su primera llegada de peligro, con un centro para Luis Pinto, quien dentro del área controló



*El Club Deportivo Rubén Rojas Rodríguez (más conocido como “3R”) volvió a celebrar un título tras años de sequía.*

LUCIANO ALDAY V.

de pecho y definió con sutileza ante la salida del arquero.

Al minuto 29 el propio Pinto casi anota el segundo para los verdes, pero el portero Wladimir Cortés tapó de forma sensacional para evitar una nueva caída de su portería.

En el segundo tiempo, la primera oportunidad clara fue para “3R” con un remate de larga distancia de Eduardo Bolvaran, el balón se fue apenas

elevado por sobre el palo horizontal.

Hasta que al minuto 20 de este complemento el árbitro sancionó penal a favor de “3R”. Roberto Belma se paró frente al balón y definió con tranquilidad para anotar el 2 a 1 para su equipo y su doblete personal.

De esta manera, el equipo de Rubén Rojas Rodríguez selló una victoria por 2 a 1 que le permite ser campeón y cortar una sequía de títulos en la Asociación Diaguítas.

título, “desde un largo tiempo que no podíamos levantar un trofeo, logramos un triunfo contra un gran equipo como es Tangué, nosotros hicimos un partido bien ordenado y con una buena táctica atrás, nuestros jugadores se complementaron a lo que queríamos y estuvieron concentrados, se notó el alto rendimiento de nuestro equipo”, apuntó.

En esa misma línea, uno de los dirigentes del club y miembro del cuerpo técnico, Jonathan Barraza, enfatizó en los valores e identidad de la institución, “somos un club humilde con 24 años de trayectoria, somos un club de amigos, acá no le pagamos a nadie, y por eso es una alegría enor-

### ALEGRÍA DEL CLUB

El director técnico del equipo campeón, Omar Matamala, analizó la victoria y comentó la alegría por este

CARTELERA

**CINEMARK™**